

RESISTARRACO 2009

ENTREGA DE PREMIOS



El pasado sábado celebramos la cena fin de temporada. Nos reunimos unas cuarenta personas entre pilotos y acompañantes. El lugar escogido fue el restaurante "La Serra del Gaià" situado en

Vila-rodona, se cerró para el evento y pudimos disfrutar de una magnífica velada. El trato por parte de la dirección del local fue más que satisfactorio y desde estas líneas le mandamos nuestro agradecimiento.





Concluida la cena presentamos la web totalmente renovada y obra de nuestro amigo Cisco.

A continuación llegó la entrega de premios y luego el sorteo de material de slot. Debido a que había bastantes trofeos y también coches para sortear, se alargó un poco más de la cuenta. Dicen que no hay mal que por bien no venga y casi todos los pilotos se llevaron algún obsequio, aparte de que más de uno se fue con el carro de la compra casi lleno. Y todo ello gracias a los clubs y a los patrocinadores que con su aportación hicieron posible esta realidad.





Así despedimos al resis 2009 que seguro quedará en nuestra memoria por el buen ambiente que hemos podido saborear durante todo el año. Y como no podía ser de otra manera así lo confirmaron todos los asistentes con su presencia. Gracias a todos por hacer este campeonato un poco mejor día a día.



Mención especial debemos dedicar a Pep Aloy, amigo que nos ha prestado su ayuda desde el primer día que le presentamos el proyecto de un nuevo resistarraco y que siempre ha estado ahí, en la cocina. Gracias de nuevo, Pep.

Nos vemos en

